



## CEREMONIA DEL CONVENIO MODIFICATORIO DE LA FIRMA PROTOCOLARIA DE COLABORACIÓN QUE SE CELEBRA ENTRE LAS EMPRESAS CEMEX Y EL IIUNAM

Recibir al grupo CEMEX es dar un paso adelante, tener una relación más intensa con esta empresa, en especial, con el Centro de Investigación y Desarrollo ampliando también las áreas de estudio como es Ambiental y Electromecánica. El IIUNAM ofrece todas las capacidades tanto humanas como de infraestructura para buscar soluciones a los problemas que se les presentan -expresó la Dra. Rosa María Ramírez, directora del Instituto de Ingeniería de la UNAM.

Nos sentimos horados, pues contamos con la confianza de esta empresa y estoy segura de que responderemos la prontitud y la calidad que ustedes requieren.

Arturo Rodríguez Jalil, director del Centro de Investigación y Desarrollo de CEMEX, nuestra empresa tiene la perspectiva de que México avance con obras de mayor calidad y desarrollo, para lograrlo, el interactuar con este Instituto facilita la validación y la acreditación de estos desarrollos. La renovación de este acuerdo espero que sea el inicio de lo que esté por venir.

La firma de este convenio -afirmó el Dr. Sergio Alcocer Martínez de Castro, investigador de estructuras del IIUNAM, ofrece la posibilidad de que dos instituciones extraordinarias en su campo colaboren de manera conjunta. CEMEX es una empresa global 100 % mexicana con presencia en todos los países del mundo. Agradezco la confianza y el apoyo a nuestros estudiantes. Por su parte, el Dr. Simón González estuvo de acuerdo con la importancia que tienen los estudiantes en el desarrollo de los proyectos.



La Dra. Patricia López, agradeció esta oportunidad de realizar proyectos innovadores sobre nuevos temas y aseguró que los atenderán con prontitud.

Es un placer compartir con el IIUNAM el compromiso que tenemos con México para aportar al desarrollo, comentó el maestro Arturo Gaytán del grupo CEMEX

Para concluir la Dra. Ramírez Zamora el Instituto ya está haciendo contacto con empresas para que nuestros estudiantes se formen como emprendedores y la firma de este convenio ayudará en ese sentido. |

